

# BHAYANGKARA

## Sosialisasikan Aplikasi Super APP Polri Oleh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Oct 12, 2023 - 14:29



BHABINKAMTIBMAS DS. PONDOKKASOLANDEU  
-6°48'53", 106°45'59", 451,  
12/10/2023 11.48

*Sosialisasikan Aplikasi Super APP Polri Oleh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi*

Kegiatan Door To Door System (DDS) dan Sosialisasi SuperApps Polri di Desa Pondokkasolandeuh, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, hari Kamis, 12 Oktober 2023, berhasil terselenggara dengan sukses. Dalam acara ini, Bhabinkamtibmas Pondokkasolandeuh, Bripka Jumadi, menjalin silaturahmi dengan Bapak Angga, Ketua Karangtaruna setempat.

Dalam pertemuan yang penuh kehangatan tersebut, Bripka Jumadi menyampaikan sejumlah himbauan penting kepada warga. Pertama, masyarakat diajak untuk berperan aktif dalam mencegah radikalisme dan menjaga keamanan di wilayah mereka. Kedua, Bripka Jumadi mengingatkan pentingnya waspada terhadap kasus Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), serta memberikan informasi mengenai rekrutmen tenaga kerja.

Selain itu, tindakan pencegahan terhadap kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor juga menjadi perhatian utama. Masyarakat diharapkan lebih berhati-hati dalam kehidupan sehari-hari. Selain itu, warga diminta untuk tidak membakar sampah sembarangan demi menjaga lingkungan dan kesehatan.

Dalam kesempatan yang berharga ini, Bripka Jumadi juga mengenalkan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, yang dikenal dengan singkatan AA DEDE (PRESISI) CURHAT DONG, yang mendorong sikap Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien dalam menjalani kehidupan sehari-hari.

Selain itu, Bripka Jumadi juga menerima curhatan, saran, dan informasi dari warga sebagai langkah meningkatkan pelayanan kepada masyarakat. Tak lupa, ia memberikan sosialisasi tentang Aplikasi SuperApp Polri Presisi, yang diharapkan dapat mempermudah interaksi dan pelayanan kepada masyarakat.